



AGIR pour la
BIODIVERSITÉ

**QUESTIONNAIRE ELECTIONS REGIONALES
JUN 2021**

REGION : Auvergne-Rhône-Alpes

LISTE : La région avec toutes ses forces

TETE DE LISTE : Laurent Wauquiez

Vos motivations sur les enjeux écologiques :

Auvergne-Rhône-Alpes est la région n°1 pour les énergies décarbonées. Nous commandons des trains hydrogène pour les lignes qui fonctionnent encore au diesel. Nous exonérons de carte grise les véhicules propres. La qualité de l'air sera la grande cause du prochain mandat, en développant le fret pour sortir les camions de nos routes et en soutenant la rénovation énergétique des bâtiments. Nous réduirons la consommation d'énergie des lycées de 40% d'ici 2030.

En 20 ans, les émissions intérieures de la France ont diminué de 30% mais les émissions importées ont augmenté de 78%. Pour lutter contre le changement climatique, la priorité doit être de fabriquer ce que nous consommons plutôt que de l'importer de pays qui ne respectent pas nos standards environnementaux. Nous assumons la préférence régionale pour nos entreprises dans les marchés publics. 95% des travaux de nos lycées sont confiés à des entreprises de la région. Nous consacrerons 1 milliard d'euros à un plan de relocalisations.

Votre ambition en matière d'Espaces naturels protégés :

Auvergne-Rhône-Alpes est la région qui compte le plus de Parcs naturels régionaux. Nous avons créé deux nouvelles Réserves naturelles régionales. Nous maintiendrons notre soutien aux PNR et aux RNR et nous continuerons d'investir pour l'environnement : en cinq ans, nous avons déjà doublé les investissements de la Région pour l'environnement.

Votre vision de l'agriculture de demain :

Avec « La Région dans mon assiette », nous avons quadruplé la part des produits de nos agriculteurs dans les cantines des lycées, jusqu'à atteindre 100% pour la viande servie à nos enfants. Nous lançons un plan de 50 millions d'euros pour l'adaptation des agriculteurs au changement climatique.

Vos objectifs en matière d'aménagement durable du territoire:

L'artificialisation galopante et l'enlaidissement de nos paysages sont dramatiques. Et l'énergie éolienne y contribue (sans améliorer notre bilan carbone). C'est la raison pour laquelle nous nous opposons au développement anarchique des éoliennes. Nous visons zéro enfouissement de déchets à horizon 2030.

Votre attachement à l'éducation des jeunes sur les sujets climatiques et écologiques :

Il est fondamental d'éduquer nos enfants au respect des autres, au respect de l'environnement, au respect des animaux. Nous lancerons un appel à projets, notamment éducatifs, pour le bien-être animal et l'environnement.

Votre appréciation du rôle des associations de protection de la nature aux côtés des collectivités et de l'Etat :

En cinq ans, nous avons conclu 17 contrats verts et bleus en lien avec les communes et les associations. Nous continuerons de les déployer pour lutter contre le changement climatique et protéger la biodiversité.

Votre manière d’appréhender le partage de l’espace naturel par les différents utilisateurs sportifs et de loisirs :

Nous soutiendrons l’aménagement de 1000 kilomètres de voies vertes qui permettront de réduire la pollution et de favoriser l’activité sportive. Cela représente 180 millions d’euros sur le prochain mandat. Nous pouvons augmenter les investissements environnementaux, grâce à notre bonne gestion.